

ASSOCIATION OF FELINE CLUBS

WWW.AFCLUBS.RU

AFC

WWW.AFCLUBS.RU

СЕЛКИРК РЕКС- СТАНДАРТ ПОРОДЫ

Общее впечатление/ General impression

	Селкирк Рекс – это кошка от среднего до крупного размера с тяжелым костяком, что придает кошке удивительный вес и впечатление физической силы. Мягкая, густая шерсть с заметными завитками подчеркивают округлость внешности кошки. Эта шерсть является результатом доминантной, спонтанной мутации, которая заставляет каждый иметь нежный завиток. Селкирк Рекс-активная кошка с милым и очаровательным характером. Самки могут быть менее массивными, чем самцы, но не изящными на вид.	Selkirk Rex is from medium to large size cat with heavy boning that gives the cat surprising weight and an impression of physical strength. Soft, dense hair with visible curls underline the roundness of the cat's appearance. This coat is a result of a dominant, spontaneous mutation that causes each hair (guard, down and awn) to have a gentle curl. The Selkirk Rex is an active cat with a sweet and lovely personality. Females may be less massive than males but not dainty in appearance.		
Голова/ Head				35 баллов/ points
Форма/Shape	Голова округлая. Структура черепа гладкая и круглая от переносицы до затылка. Верхняя часть головы и лоб округлые и широкие. Нос прямой, короткий и широкий. Округлые щеки хорошо наполнены. Подбородок сильный.	The head is rounded. Skull structure smooth and round from the bridge of the nose to the back of the head. Top of head and forehead are rounded and broad. The straight nose is short and wide. Cheeks are full and rounded. Chin is strong.	10	35
	Длина морды составляет половину ширины. Хорошо наполненные подусники создают впечатление квадратной формы морды, но основная костная структура округлая.	Muzzle is medium sized and width. The length of muzzle is half the width. Well-filled whisker pads give the impression of square shape to the muzzle but the underlying bone structure is rounded.	5	
Профиль/Profile	Короткий нос с ярко выраженным небольшим углублением ниже уровня глаз. В профиль морда должна быть хорошо видна за изгибом щек. Кончик носа и подбородок образуют вертикальную линию.	Short nose with a pronounced with a slight indentation below the eye level. In profile, the muzzle must be clearly visible beyond the curve of the cheeks. The tip of the nose and the chin form a vertical line.	5	

Уши/ Ears	Среднего размера, широкие у основания, закругленные с заостренным кончиком, широкого постава. Должны вписываться (не искажая) в округлый контур головы. Опушение, если оно есть, должно быть с завитком.	Medium-sized, broad at base, rounded with pointed tip, set wide apart. Should fit into (without distorting) the rounded contour of the head. Furnishings, if present, should be curly.	10	
Глаза/Eyes	Глаза большие, округлые, широкого постава. Внешний угол глаза расположен немного выше, чем внутренний угол, придавая лицу приятное открытое выражение.	Eyes are large rounded, set wide apart. The outside corner is set slightly higher than the inner corner, giving a sweet open expression to the face.	5	
Окрас глаз/ Eye color	Окрас глаз соответствует окрасу шерсти.	Colors according to the coat color.	5	
Тело/ Body			25 баллов/ points	
Телосложение/Torso	Массивное мускулистое тело скорее прямоугольное, чем квадратное, но не длинное. От среднего до крупного размера и хорошо сбалансировано. Спина прямая с небольшим подъемом к задней части туловища. Плечи и бедра должны казаться одинаковой ширины.	The substantial muscular body is rectangular than square, but not long. From medium to large in size, and well balanced. Back is straight with a slight rise to the hindquarters. Shoulders and hip should appear to be the same width.	10	25
Шея/ Neck	Шея короткая и толстая, покрыта завитыми локонами.	Neck is short and thick, covered with curly fur.		
Мускулатура/ Musculature	Мускулатура отлично развита.	Muscular is well developed.	5	
Конечности/ Legs	Конечности средней длины, сильные и мускулистые. Крепкий костяк. Должны быть в хорошей пропорции к телу. Лапки большие, круглые и крепкие.	Legs are medium in length, strong and muscular. Substantial boning. Should be in a good proportion to the body. Paws are large, round and firm.	5	
Хвост/Tail	Средней длины. Толстый у основания, сужающийся к закругленному кончику. В хорошей пропорции к телу. SRL: образуя плюмаж, но шерстинки торчат наружу. SRS: мягкие локоны кудрей, охватывают хвост со всех сторон.	Medium length. Thick at the base, tapering to a rounded tip. In a good proportion to a body. SRL: forming a plume, hairs standing out. SRS: the curls are plush covering all sides of the tail.	5	

Шерсть/ Coat			35 баллов/ points	
Длина / Length	<p>SRL: средней длины SRS: короткая</p> <p>Различия в длине шерсти наиболее отчетливо видны на хвосте и "воротнике". На короткошерстных кошках шерсть на "воротнике" такой же длины, как и мех шубки. На длинношерстных кошках шерсть на "воротнике" соответственно длиннее и как бы обрамляют лицо.</p>	<p>SRL: medium long SRS: short</p> <p>The differences in coat length are most obviously seen on the tail and ruff. On shorthairs, the ruff is the same length as the coat fur. On the longhairs, the ruff hairs are also longer and frame the face.</p>	5	35
Текстура и завиток/ Texture and curl	<p>Мягкая, плюшевая, густая и явно кудрявая. Нет залысин или участков тела тонко покрытых шерстью. Шерсть неприлегающая и не должна казаться гладкой или прилегающей к телу. Завитки случайны, не структурированы и расположены в виде отдельных свободных и независимых завитков. Завитки могут быть более заметны вокруг шеи, на хвосте и животе. Вся шерсть должна указывать на наличие эффекта рексовости. Длина шерсти и локонов может меняться в зависимости от сезона. Кудрявая шерсть у взрослых кошек начинает формироваться только к году.</p>	<p>Soft, plush, dense and evidently curly. There are no bald or thinly covered areas of the body. The coat stands out, and should not appear flat or close lying. The curls are random, unstructured, and arranged in loose, individual curls. Curliness may be more evident around the neck, on the tail and belly. The whole coat should show the effect of the rex gene. Length of coat and curls may vary with the seasons. The adult curly coat starts to develop at the age 1 year.</p>	10+15	
Окрас/Color	<p>Все варианты окрасов и рисунков. Допускается любое количество белого цвета.</p>	<p>All color varieties and patterns are recognized. Any amount of white is permitted.</p>	5	
Кондиция/ Condition			5 баллов/ points	
Недостатки/ Faults	<ul style="list-style-type: none"> - Залысины и / или слишком редкая шерсть у взрослых кошек - Сиамский или восточный тип - Чрезмерно короткое и загруженное тело 	<ul style="list-style-type: none"> - Bald patches and/or too sparse coat in mature cats - Siamese or oriental type - Excessive cobbiness 		
Дисквалификация/ Disqualification	<ul style="list-style-type: none"> - Экстремальный "стоп" у носа - Отсутствие видимой морды - Неправильный прикус - Некорректный хвост - Прямая шерсть - Из основного списка пороков и недостатков 	<ul style="list-style-type: none"> - Extreme nose break - Lack of visible muzzle - Malocclusion - Visible and non-visible tail faults - Straight coat - From the main list of defects 		

ТАБЛИЦА БАЛЛОВ

ГОЛОВА/ HEAD		35 БАЛЛОВ /POINTS
	ФОРМА/ SHAPE	10
	МОРДОЧКА/ MUZZLE	5
	ПРОФИЛЬ/ PROFILE	5
	УШИ/ EARS	10
	ГЛАЗА/ EYES	5
ТЕЛО/ BODY		25 БАЛЛОВ /POINTS
	ТЕЛОСЛОЖЕНИЕ/ TORSO	10
	МУСКУЛАТУРА/MUS	5
	КОНЕЧНОСТИ/ LEGS	5
	ХВОСТ/ TAIL	5
ШЕРСТЬ /COAT		35 БАЛЛОВ /POINTS
	ТЕКСТУРА/ TEXTURE	10
	ЗАВИТОК/ CURL	15
	ДЛИНА/LENGHT	5
	ОКРАС/ COLOR	5
КОНДИЦИЯ /CONDITION		5 БАЛЛОВ /POINTS
ИТОГО / TOTAL		100 БАЛЛОВ /POINTS

